



はぎのだい

学校だより5月号

校訓 自学 誠心 敬愛

平成31年4月26日(金)

津幡町立萩野台小学校長 宗廣 進一

優しくたくましく

4月初めに、学校の中庭の片隅にトウモロコシの種をまきました。育苗用の黒いポットにふた粒ずつ、ちょっと間隔をあけて埋めました。今年の4月初めは霜が降りる朝もあるほど寒かったのでビニルハウスで包みあったかくして毎日水をあげていると、1週間ほどで表面の土を押しつけて芽を出し始めました。嬉しいものですね。「お芽出とう」とはよく言ったものです。(いいえ、「おめでとう」の語源は、「愛ず(メズ)」という古語だそうで、「メズ」とは、「ほめる」の意。でも「お芽出とう」でもよいような気がします。) その中に芽が出て来ないのがいくつかありました。「どうしたんだろう・・・」心配しました。でも私にはどうしようもありません。土をほじくって確かめてみたい思いもありましたが、もし芽が頑張っ出てくる途中だったら大きなダメージを与えかねません。毎日水を上げながら見守るだけです。そのうちに、ぽつ、ぽつ、と遅れて出てきました。「よかった。」 命の在り様は個々で違い、それぞれのペース、それぞれの形があることをあらためて思い知りました。

さて、10連休に入ります。それぞれのご家庭でゆっくりと子どもとの時間の共有を楽しむことができればいいですね。勉強や読書の時間もとりながら規則正しい生活に心がけ、5月7日(火)には、また元気な顔を見せてほしいと思っています。

5月の予定

7日(火)	田植え体験5年 5・6限 体育館鉄棒設置 ALT来校 PTAあいさつ運動(～15日)
8日(水)	筆箱点検の日 PTA育成部会 19:30 委員会活動6限
9日(木)	ALT来校
10日(金)	歯科検診
13日(月)	PTA防犯パトロール(～17日) 学納金口座振替日 PTA役員会 19:30
14日(火)	ALT来校
16日(木)	ALT来校 SC来校 心臓検診1・4年
17日(金)	眼科検診1・4年 尿検査二次提出日
20日(月)	衣替え移行期間(～31日)
21日(火)	ALT来校 内科検診(4年～6年)
22日(水)	交通安全教室2・3限(1・4年) 代表委員会6限 1年給食試食会
23日(木)	特別日課 ALT来校 内科検診(1年～3年)
25日(土)	ファミリー読書の日
28日(火)	ALT来校 SC来校 PTA体育部会 19:30
29日(水)	昼ゆとり なかよしタイム クラブ活動組織会6限(4年～6年) げんき塾 避難訓練2限
30日(木)	ALT来校
31日(金)	ズック洗いの日

4月の行事より

◆授業参観・PTA総会（4/20）

多数の参加をいただきまして、ありがとうございました。お子さんのちょっぴり緊張しながらも元気な姿が見られたのではないのでしょうか。さて、来校の折に「参観アンケート」へのご記入をお願いしたところ、13通のご提出をいただきました。ご協力本当にありがとうございました。アンケートの集約結果を記載させていただきました。本校では、これらの結果を今後の教育改善に生かしていきたいと思っております。今後ともどうぞ宜しくお願い申し上げます。

<授業参観アンケート集計>

（参観アンケート提出数13通）

ア、そう思う イ、だいたいそう思う ウ、あまりそう思わない エ、そう思わない

	評価観点	ア	イ	ウ	エ	無記入
1	子どもたちは、楽しそうに学校生活を送っている。	11人	2人	0	0	0
2	子どもたちは、いきいきと勉強している。	9人	3人	1人	0	0
3	子どもたちの言葉遣いや姿勢はしっかりしている。	5人	8人	0	0	0
4	先生の話し方は、分かりやすい。	10人	2人	1人	0	0
5	ひとりひとりに活躍の場を設けている。	12人	1人	0	0	0
6	教室や廊下の掲示物など、学習環境が整っている。	11人	2人	0	0	0
7	子どもたちは、感じの良いあいさつをしている。	7人	5人	1人	0	0

保護者の皆様からいただいたご意見・感想より

- 少し前まで保育園児だったのに、自分で手を挙げて意欲をもっていたので驚きました。今、勉強が楽しそうでよかったです。
 - 2・3年生と一緒に授業をすることで、発表会を聴いてくれる人がいてよいと感じました。
 - 子ども達が少しかたくなっているようでおとなしかったので、楽しんだり夢中になって取り組んだりする様子がみたいと思いました。子どもらしさも大切かなと思いました。
- ※6月にも授業参観（6/18）がありますのでアンケートのご協力をお願いします。

子どもたちの様子から

◆1年生を迎える会（4/24）

4月24日（水）2限「1年生を迎える会」を行いました。6年生が全体を企画運営し、5年生はゲーム担当、4年生は体育館の飾りつけ、3年生は招待状わたし、2年生は1年生の紹介と入場エスコート役を担当しました。1年生も一人一人が大きな声で「よろしくお願いします。」と立派に自己紹介することができ、全校で協力し、すてきで楽しい集会となりました。（しっぽとりゲーム）



（全校合唱…パプリカ）



（新聞ゲーム）